

## Consejos para Votar por Correo Postal en el Condado de King

**Texto:** En el Condado de King votamos por correo postal

**Voz superpuesta:** Como votantes del condado de King, tenemos uno de los métodos más convenientes para votar en el País.

En el Condado de King y todo el Estado de Washington se vota por correo postal, lo que quiere decir que ya no se operan las tradicionales casillas para votar. En su lugar, las personas pueden votar y devolver su boleta cuando y donde les es conveniente-usualmente desde su hogar. Generalmente, esto hace votar más accesible.

Las persona que votan en el Condado de King reciben sus boletas y panfletos locales para votar por correo, en su casa, más de dos semanas antes del el día de la elección. Estos pueden llegar por correo en diferentes días ya que algunas veces son enviados por separado.

Puedes empezar a votar tan pronto como tu boleta llegue por correo a tu casa. Lo cual quiere decir que puedes devolver tu boleta mucho antes del día de la elección.

El día de la elección es ahora la fecha límite para devolver tu boleta. Las boletas deben ser depositadas en una caja de devolución de boletas hasta las 8:00 p.m. el día de la elección. O, pueden ser enviadas por correo postal pero estas deben estar mataselladas con la fecha del día de la elección.

Las boletas pueden ser devueltas en uno de nuestros Centros de Voto Accesible. Encontraras una lista con las ubicaciones en el panfleto de votante y en nuestra página web.

Te recomendamos que votes y que lo hagas tan pronto como te sea posible. Esto nos ayuda a conducir elecciones más eficientes y nos da tiempo adicional para resolver cualquier problema con tu firma.

Es importante recordar lo siguiente cuando votas por correo:

Cuando recibas tú boleta en el correo, notarás que tu paquete tiene varias partes:

## **Texto y Voz Superpuesta**

Tú boleta

Un sobre de seguridad

El sobre de devolución, con la declaración del votante impresa afuera en la parte de atrás del sobre.

Puede también contener tarjetas informativas, dependiendo de la elección.

## **Voz superpuesta**

Mantén todos estos materiales en orden ya que los necesitaras para devolver tu boleta.

Cuando estés listo para votar, recuerda estos consejos:

Lee el panfleto para el votante y llámanos si tienes preguntas sobre como se vota. El panfleto está disponible en audio en nuestra página web. Otros formatos, como letra grande están disponibles a pedido.

Lee tu boleta completa y con cuidado, de arriba abajo y del frente al reverso.

Cuando llenes tú boleta, usa un bolígrafo de tinta negra. Nunca uses un lápiz o tinta de otro color que no sea negra. Llena el ovalo lo más que puedas para marcar tu selección. Si tienes dificultades haciendo esto llama a nuestra oficina para preguntar por otras opciones para que puedas votar.

Mete tu boleta en el sobre dentro del sobre de seguridad y mete el sobre de seguridad con tu boleta dentro del sobre para devolver tu boleta.

Firma la declaración en la parte de atrás del sobre de devolución de boleta. Trata de mantener tu firma dentro del espacio designado para la firma. Esto es necesario para que contemos tu voto. Si tienes dificultades firmando tu sobre de devolución, has una marca en la línea de la firma frente a dos testigos y pídele a tus testigos que firmen en las líneas indicadas para ellas (os).

Devuelve tu boleta por correo postal, usando un timbre postal de primera clase, o en una caja de devolución de boletas. Encontraras la lista de ubicación de las cajas de devolución de boletas en nuestra página web o en el panfleto para votantes.

Recuerda: la fecha límite para devolver tu boleta es el día de la elección. Tu boleta debe de estar matasellada en ese día o debe estar dentro de una caja para devolución de boletas no más tarde de las 8:00 p.m. el día de la elección.

Si devuelves tu boleta mucho antes del día de la elección, tenemos más tiempo para contactarte y resolver cualquier problema que se presente con tu firma.

Si pierdes o dañas tu boleta, o si no la has recibido diez días antes del día de la elección, llama a nuestra oficina para que te demos una boleta de remplazo.

Siempre puedes encontrar información adicional en nuestra página web o llamando a la línea de asistencia al votante durante horas hábiles.

El departamento de elecciones de King County ofrece opciones para personas que tienen dificultades para llenar su boleta sin ayuda.

Los Centros de Voto Accesibles están abiertos durante cada elección para apoyar a los votantes que necesitan ayuda de nuestro personal o equipo para ayudarlos a votar en privado e independientemente.